

FIÈVRE JAUNE — YELLOW FEVER

Afrique — Africa :

CONGO BELGE : Les renseignements suivants concernant la fièvre jaune au Congo belge nous ont été transmis de Bruxelles par le Ministère des Colonies :

Un cas de fièvre jaune fut reconnu à *Matadi* le 22 décembre 1927. Il est probable que 4 décès survenus précédemment avaient été causés par cette maladie. Dès le 26 décembre le Gouverneur général prévint les Gouvernements de la Côte occidentale d'Afrique.

D'autres cas se sont produits par la suite à *Boma* ainsi qu'à *Matadi*.

A *Boma*, il y a eu en tout 3 cas avec 2 décès. Le dernier cas se produisit le 29 décembre et cette localité fut déclarée indemne de fièvre jaune le 17 janvier 1928.

A *Matadi*, il y eut, sans compter les 4 décès, survenus avant le 22 décembre 1927 :

- a) pour les blancs, 19 malades avec 10 décès ;
- b) pour les nègres, 18 malades avec 14 décès ;

Le dernier cas s'est produit le 2 février 1928.

Un télégramme reçu le 13 février déclare qu'aucun nouveau cas ne s'est produit ni à *Matadi* ni à *Boma*. Toutefois, un cas suspect s'est déclaré à la station quarantenaire d'*Ango-Ango* en aval de *Matadi*, le 9 février 1928, et y est décédé le lendemain.

BELGIAN CONGO : The following information regarding the yellow fever situation in Belgian Congo has been received from the Belgian Ministry of the Colonies.

One case of yellow fever was diagnosed at *Matadi* on December 22nd, 1927. It is probable that four former deaths were also attributed to this disease. The Governor-General notified the Governments of the West Coast of Africa of the occurrence on December 26th.

Further cases were subsequently discovered at *Boma* as well as at *Matadi*. At *Boma*, there have been altogether 3 cases with 2 deaths. The last case occurred on December 29th, and *Boma* was declared free from yellow fever on January 17th, 1928.

At *Matadi*, there have been, without counting the 4 deaths occurring previous to December 22nd, 1927 :

- (a) Among the white population, 19 cases with 10 deaths.
- (b) Among the negro population, 18 cases with 14 deaths.

The last case occurred on February 2nd, 1928.

A telegram received on February 13th states that no further case has occurred at *Matadi* or at *Boma*. There was, however, a suspected case at the quarantine station of *Ango-Ango*, below *Matadi*, on February 9th, 1928, which died on the following day.